

INSTITUTO ELECTORAL DE LA CIUDAD DE MÉXICO
MONITOREO VESPERTINO
10-02-26

IECM

La Comisión Permanente de Quejas del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) resolvió dos asuntos relacionados con posibles actos anticipados de precampaña y campaña, así como con hechos que podrían constituir promoción personalizada y uso indebido de recursos públicos. Durante su Tercera Sesión Urgente, el órgano colegiado aprobó desechar una queja en la que se denunciaban presuntos actos anticipados de precampaña y campaña, al concluir que no existían elementos suficientes para continuar con el trámite. [La Crónica de Hoy, Online](#)

Por acuerdo del consejo general del **Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM)** dio a conocer que se iniciará con la difusión del voto anticipado de manera electrónica para las consultas ciudadanas correspondientes al Presupuesto Participativo 2026 y 2027, así como de la elección de las Comisiones de Participación Comunitaria (Copaco) 2026. El organismo destacó que esta medida le permitirá a población con dificultad motriz, en el extranjero y en prisión preventiva, ejercer sus derechos electorales. [El Momento Online](#)

REFORMA ELECTORAL

La discusión de la reforma electoral se “calienta” entre partidos aliados; el senador Luis Armando Melgar afirmó que su partido, el Verde Ecologista de México, no va a negociar los cambios a plurinominales, que propone Morena. “Ni una coma a los plurinominales, no se le va a mover nada. ¿Por qué? Porque para nosotros no es condición de negociar y punto”, dijo el legislador en entrevista para Fórmula Noticias con Azucena Uresti. [Radio Fórmula.mx Online](#)

Líderes del Partido del Trabajo y el Partido Verde Ecologista dialogan sobre la reforma electoral en la Secretaría de Gobernación. Luego que el debate se empantanó por la reducción de plurinominales y el presupuesto a partidos, esta tarde, Arturo Escobar, coordinador nacional del Partido Verde, y Benjamín Robles, representante del PT en Oaxaca, arribaron al complejo de Bucareli.

[Reforma Online](#), [Milenio Online](#), [Así las cosas con Carlos Loret de Mola](#)

Hace una semana se lanzaron los ambiciosos programas oficiales para impulsar inversión público-privada en infraestructura pesada y estimular a la pequeña y mediana empresa en su alcance local y regional; independientemente de los buenos propósitos y de los claroscuros operativos en cada proyecto en particular, entre los organismos integrantes del Consejo Coordinador Empresarial que encabeza José Medina Mora, se comentan dos factores generales que atemorizan la inversión: el récord de auditorías fiscales registrado en 2025 y el cambio constante de reglas de gobernabilidad como la reforma electoral. [La Razón de México Online](#)

TEPJF

Minutos antes de que el Senado le tomara protesta, el Tribunal Electoral echó abajo la designación de Ernesto Alfonso Salinas Colín como magistrado penal federal en el Estado de México. La Sala Superior advirtió a los senadores que al registrarse una vacante de juzgadores electos, debe nombrarse a quien tenga más votos, priorizando a las mujeres. Hace unos días, la Cámara alta convocó a Salinas Colín para que asumiera la posición que dejó Ernesto Leetch, a quien designaron integrante del Pleno Regional Centro Norte del Poder Judicial. El argumento fue que la ley establece que se debe llamar al segundo lugar del mismo género. Sin embargo, los magistrados recordaron que la regla que debe aplicar es convocar a quien obtuvo el mayor número de votos, sin importar si es hombre o mujer.

[Reforma Online](#)

INE

Una intermitencia en la página del INE provocó que usuarios no pudieran realizar citas para hacer trámites relacionados con su credencial de elector. De acuerdo con los primeros reportes, las fallas se presentaron esta tarde, cuando al ingresar al portal del Instituto Nacional Electoral (INE) y dirigirse al área para generar citas, se encontraron con un mensaje que les impedía completar el formulario.

[N+ Online](#)

TECDMX

Al iniciar sus audiencias ciudadanas semanales en la explanada de la alcaldía Cuauhtémoc, el concejal de Morena, Emilio Villar, informó que presentó un juicio para la protección de sus derechos político-electORALES ante el Tribunal Electoral de la Ciudad de México (TECDMX) en contra de Alessandra Rojo de la Vega, alcaldesa y presidenta del Concejo. [Publimetro Online \(México\)](#), [Infobae Online \(México\)](#)

El Congreso de la Ciudad de México aprobó con 48 votos a favor, cero en contra y cero abstenciones, un dictamen para modificar el artículo 1 de la Constitución Política Federal, con el objetivo de prohibir la discriminación y garantizar los derechos de las personas de la comunidad de la diversidad sexual y de género. Esta reforma incorpora el concepto de identidad de género como categoría constitucional para uniformar los criterios de protección legal y facultar al Congreso de la Unión a legislar en esta materia, en particular sobre los derechos de las personas LGBTIQ+. [El Universal Online](#)

El reformar diversos ordenamientos locales para que las alcaldías destinen el 10 por ciento de sus recursos al sistema de cuidados, se presentó mediante una iniciativa en el Congreso capitalino en su sesión ordinaria del martes, con el propósito de brindar sustento institucional, territorial y presupuestal al derecho a los cuidados, reconocido en la Constitución de la Ciudad de México.

La Prensa Online

Varios diputados, diputadas y trabajadores del Congreso de la Ciudad de México se vacunaron este martes contra el sarampión, sumándose al llamado del gobierno capitalino para evitar la propagación de dicho virus. Este martes, fue colocado un Módulo Especial en las escalinatas del Recinto Legislativo de Donceles y Allende, donde personal de la Secretaría de Salud local llevó a cabo la inmunización de quienes acudieron a ese espacio. [El Universal Online](#)

El diputado del Partido Verde en el Congreso de la Ciudad de México, Jesús Sesma denunció actos de violencia política en razón de género contra María Guadalupe Trejo Pérez, simpatizante de dicho instituto político en la alcaldía Xochimilco. Po lo anterior, presentó un punto de acuerdo a fin de frenar la agresión y el acoso que enfrenta su afiliada, así como la familia de ésta y su equipo de trabajo. [CDMX Magacín Online](#)

Morena en el congreso de la Ciudad de México reconoció al puertorriqueño Bad Bunny por visibilizar con creatividad y coraje las luchas del pueblo latinoamericano. El puertorriqueño participó recientemente en el show de medio tiempo del Super Bowl. [El Universal Online](#)

La Secretaría de Salud (SSA) confirmó la primera muerte por sarampión en la Ciudad de México (CDMX) en el Informe Diario del Brote de Sarampión en México del lunes 9 de febrero. La defunción se incluyó en los registros de 2025, lo que indicaría que no sucedió en el presente año. Hasta el momento, la Secretaría de Salud Pública de la CDMX no ha ofrecido mayores detalles sobre este fallecimiento; sin embargo, este nuevo caso significa un monto acumulado de 28 muertes por sarampión en México entre 2025 y 2026. [Uno TV.com Online](#)